

La política económica de la reforma a la gobernanza del agua: implicaciones para la desigualdad territorial

mayo 6, 2015 10:37 am by: admin Categoría: [Proyectos](#) A+ / A-

En alianza con el RIMISP (Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural) y el DIIS (Danish Institute for International Studies), el Instituto de Estudios Ecuatorianos lleva a cabo una investigación sobre los cambios en la institucionalidad sobre la gestión del agua.

Mediante un análisis que se concentra en las nuevas regulaciones legales promulgadas desde la aprobación de la Constitución del 2008, se busca reconocer los efectos del fortalecimiento de la institucionalidad estatal sobre la administración comunitaria y local del agua. Para eso, se lleva a cabo un trabajo de campo en las provincias de Tungurahua y Los Ríos, determinando tanto sus características específicas, en términos productivos y organizativos, como las dinámicas de desigualdad que se expresan al interior y entre los territorios.

El objetivo del proyecto consiste en analizar los efectos de la nueva institucionalidad sobre el agua en la desigualdad territorial (interna y entre territorios) en el acceso a agua, mediante dos estudios de caso: la provincia de Tungurahua y la provincia de Los Ríos.

Contactos

Alejandra Santillana

alejandra@iee.org.ec

Melissa Moreano

mel.moreano@gmail.com

Kathrin Hopfgartner

kathrin@iee.org.ec



[Me gusta](#) 41 [Tweet](#) 1 [Pin it](#) [Share](#)

« La Seguridad Alimentaria es...

OCARU enciende el debate en la mesa... »

Artículos de interes

Memoria social y cultural en el Distrito Metropolitano de Quito: Ruralidad y

Campeños en zonas de agro industria

Observatorio del Cambio Rural (OCARU)

¿A quién le Importan los Guayacanes? Acumulación, gobierno y

SEARCH ...

BUSCAR

ACCIONES POR EL CAMPO



AGENDA

29 de noviembre de 2014, de 9am a 21pm se realizó el "Encuentro de Comunas y Comunidades Ancestrales de Quito 2014" en la Comunidad Ancestral La Toglla, parroquia Guangopolo.

NUBE DE TAGS

ley de tierras OCARU política interculturalidad política agraria género Soberanía Alimentaria demografía feminismo Mauricio Proaño movimiento indígena violencia propuesta plurinacionalidad Proyectos conflictos estudios rurales participación marcha Línea de fuego tierras Hecua territorio agricultura desalojo medio ambiente rurales y productivas Milton campesinos política pública mujeres reforma agraria Esteban Daza obreros comisión de Soberanía Alimentaria democracia Ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales movimiento campesino cambio agrario derechos economía Yulán gobierno identidad indígenas CONAIE IEE derechos colectivos debate Quito acumulación desarrollo local